

## „MGV Familie“ trifft sich zum geselligen Abend

Am vergangenen Freitag, 20.10.2023, fand in der historischen Kelter in Ötisheim ein interner geselliger Abend statt, zu dem alle Sängerinnen und Sänger mit Ihren Angehörigen eingeladen waren. Auslöser war vor allem der 70. Geburtstag unseres Ehrenvorsitzenden Ernst Metzler. Er ist der einzige Aktive im Verein, der in allen drei Formationen mitsingt. Und da er ohnehin vorhatte, mit den Mitgliedern aller Chöre auf das Ereignis anzustoßen, nahm die Idee des gemeinsamen geselligen Abends Formen an. Nicht zuletzt auch, weil solche Anlässe mit den Einschränkungen der vergangenen Jahre eher zu kurz kamen und weil es immer wieder schön ist, Veranstaltungen zu durchzuführen, bei denen die Mitglieder aller drei Chöre beieinander sind. Halten sie doch das Jahr über ihre Proben jeweils unabhängig voneinander ab.

Nach einem Sektempfang begrüßte Ernst Metzler die Anwesenden. Anschließend überbrachte der Vorsitzende Stefan Mast die Glückwünsche, natürlich nicht, ohne den Blick auch über die fast 40 Jahre streifen zu lassen, in denen Ernst Metzler Mitglied ist und unzähliges für den MGV Ötisheim getan und zusammen mit der Sängerfamilie erlebt hat. Im Namen aller Anwesenden und des gesamten Vereines bedankte sich Stefan Mast und durfte das gemeinsame Geschenk übergeben. Man schickte den Jubilar mit seiner Partnerin auf Reisen. Der Männerchor brachte zum Auftakt ein kleines Ständchen aus Glückwunsch- und Heimatliedern dar. Nach leckerem Essen und Dessert vom Buffet folgten Auftritte von Klangtastisch, kurzweilige Einlagen, und der Männerchor brachte zu vorgerückter Stunde noch ein neu einstudiertes Seemanns-Medley zu Gehör. Gemeinsames Singen mit Akkordeonbegleitung rundete diesen sehr schönen Abend ab, der für das Miteinander im gesamten Verein ein großartiges Erlebnis war.



Der Männerchor beim Ständchen in der Kelter